

第7回小学生ドッジボール大会

7月21日(日)、健康増進施設において、上毛町子ども会育成連絡協議会主催による「小学生ドッジボール大会」が行われました。町内の小学生184名(高学年9チーム、低学年9チーム)が参加し、熱戦が繰り広げられました。結果は以下のとおりです。

◎高学年



優勝
友枝ファイヤーレインボー(友枝小)



準優勝
西吉富Aチーム(西吉富小)

◎低学年



優勝
下唐EIGHT(唐原小)



準優勝
西よしゅうしよう(西吉富小)

小学生防犯カルタ大会

7月27日(土)、げんきの杜多目的ホールで、「小学生防犯カルタ大会」が行われました。カルタは「非行防止標語」「防犯標語」を読み札にしたもので、町内小学校の児童23名が参加し、非行防止や防犯について楽しみながら学びました。



福岡県民生委員児童委員 協議会会長表彰

民生委員児童委員は、厚生労働大臣の委嘱を受け地域住民の身近な相談相手となり、福祉の向上のため活動しています。

この度、永年にわたる功績が認められ、上毛町から2名の委員が、福岡県民生委員児童委員協議会会長から表彰されました。



百留 義信氏
(百留・上原南地区担当) 松本 二三年氏
(東上3・4区地区担当)



Hello Everyone!
In last month's newsletter, I mentioned that I went to Okinawa with my friend from Australia. Well, we also went to Kyoto together and we dressed up like Maiko! It was so much fun, dressing in kimono and getting our faces painted. We also wore *katsura* wigs, which were very heavy! I was happy that my friend got the opportunity to 'become Japanese', even if it was only for a short time. She really loved Japan and was sad to say goodbye!

Throughout July and August, there were many preparations for the students heading to Australia this year. We had many English lessons, and they attended an overnight camp. Even the foreign staff working at the camp commented on how much the students improved in the two days. I am very proud of the student's progress and of how much they have improved in their confidence and English ability.

Throughout the summer, I went to many festivals, such as the Kitakyushu Taiko festival and Hyakuman Wasshoi Festival. I really love Japanese summer festivals! I enjoy eating festival food from the food stands and seeing beautiful fireworks. My favourite festival foods are Nikumaki Onigiri, Yakisoba and Kakigori. As there are so many varieties, I enjoy seeing the pretty Yukatas that people wear!

Well, second Term has started now, hasn't it? Good Luck everyone!

Till Next Time!

皆さん、こんにちは!

先月の広報で、私は友だちと一緒に沖縄に行ったことを話しました。そして、私たちは京都にも行って、舞妓に変身しました!

着物を身につけ、顔にペイントをし、舞妓に変身することはとても楽しかったです。私たちはとても重いかつらを着けました!私は、短い時間だったけれど、友だちが「日本人になる」機会を得たことを幸せに感じました。彼女は本当に日本が大好きだったので、「さようなら」と言う時に悲しそうでした!

7月から8月にかけて、今年、オーストラリアへ行く生徒のための多くの準備がありました。生徒たちは数回の英会話のレッスンや、一泊での英語キャンプにも参加しました。キャンプの時に働いていた外国人スタッフが、生徒が二日間でどれだけ英語がうまくなかったかを話していました。私は生徒の英語能力が上がったことを非常に誇りに思っています。

夏の間に、北九州の小倉祇園太鼓やわっしょい百万夏祭りなど、いろいろな祭りに行きました。日本の祭りが本当に大好きです!屋台で食べ物を食べたり、きれいな花火を見たり、とても楽しいです。私の好きな祭りの食べ物は、肉巻きおにぎりや焼きそばやかき氷です。人々が着ている浴衣が、きれいでとても多くの種類があるので見ていて楽しいです!

さて、2学期がはじまりましたね! 皆さん、頑張ってね!

次回まで

Tess

テツ

200年前の、のろし(狼煙)を再現!! ~江戸時代の高速通信網の再現~

福岡県京築地域と大分県北地域の東九州自動車道開通を契機として、地域の魅力発信に貢献できるよう県域を越えた取組を行います。「のろしリレー」は、歴史・文化を共有する「とよのくに」に古くから残されているのろし台跡や地域の歴史的な資源等をつないで、宇佐から苅田までの8地点で取り組まれます。協力や見学など、自由に参加ください。

■実施日時

9月28日(土)14:00~15:00

■実施場所

京築地域ののろし地点…6地点

- ・上毛町 吉岡雄熊山ののろし台跡
- ・豊前市 角田海岸七社神社近くの護岸
- ・筑上町 浜宮対岸干拓堤防の北端
- ・みやこ町 馬ヶ岳二の丸跡
- ・行橋市 脇尾海岸道路
- ・苅田町 松山城跡

■実施団体

- ・上毛町地域づくり活動団体
吉岡巨石塚保全グループ
- ・とよのくに連携会議

■協力団体

- ・上毛町地域づくり協議会

●問い合わせ先

西日本工業大学とよのくに連携会議事務局 TEL 0930-23-8793 FAX 0930-24-7900



ご留意ください

10分間程度、白煙を出し続けます。

敬愛会感謝祭

地域の皆様に日頃の感謝の意を込めて、感謝祭を開催します。楽しいイベントが盛りだくさんです。ぜひ遊びに来てください。

- ・唐原神楽、フラダンス、バイオリンと歌とピアノの合唱、ラムネ早飲み大会、空手演舞
- ・餅まき、尺八演奏、築城基地音楽部JAM演奏、各種模擬店など

■日 時

9月29日(日)10:00~15:00

■場 所

特別養護老人ホームたいへい苑前広場

●問い合わせ先

社会福祉法人敬愛会(担当あすなろ荘:梶原) TEL 83-0357

「地域交流輪投げ大会」参加者募集

豊前・上毛シルバー人材センター会員と地域の方々との交流を目的に、次のとおり地域交流輪投げ大会を開催します。どなたでも参加できますので、是非ご参加ください。

■日 時

9月21日(土)9:00受付 9:30開始

■場 所

上毛町大池公園 健康増進施設(体育館)

■参加費

300円

■申し込み期限

9月9日(月)

●申し込み・問い合わせ先

豊前・上毛シルバー人材センター

上毛出張所 TEL 84-8004 豊前出張所 TEL 83-0677

動物の愛護及び管理に関する法律の一部が改正されています

平成24年9月5日に動物の愛護及び管理に関する法律の一部が改正され、平成25年9月1日から施行されます。

改正された主な点は次のとおりです。

○従来の動物取扱業が第一種動物取扱業に名称が変更されます。

また、新たな義務や規制が設けられました。

○新たに第二種動物取扱業が設けされました。飼養施設を有して営利性のない動物の取扱い(譲渡活動や公園展示など)を一定の規模以上

(犬猫であれば10頭以上)で行っている方は、届け出が必要があります。

○保健福祉環境事務所は、場合によっては飼い犬及び猫の引取りを拒否することができるようになりました。

○罰則が強化されました。

[例]愛護動物の殺傷…1年以下の懲役又は100万円以下の罰金→

2年以下の懲役、または200万円以下の罰金

●問い合わせ先 福岡県京築保健福祉環境事務所 保健衛生課 保健衛生係 TEL 0930-23-2245



「ねこの飼い方教室」について

人とねこが共生できる住みよい社会のため、ねこを取り巻く現状や、飼い主のモラルとマナーを考える上で必要な知識を身につけてもらうとともに、ねこのお手入れなどをモデルねこで実演します。

■日 時

10月2日(水)13:30~15:30

■場 所

京築保健福祉環境事務所 会議室

■対象者

どなたでも参加できます。

■申込み受付期間

9月17日(火)~27日(金)まで